

# 幼子イエスの祝福をいのり求めましょう

## 十主の平和

今年新型コロナウイルス感染防止と社会生活の両立を模索する中、主の降誕を迎えます。幼子イエスは苦しみと不安に襲われている世界に生まれ、そっと寄り添って下さいます。幼子イエスに向かって、祈りましょう。

★苦難にあるわたしたちをコロナウイルス感染の危機から救ってください。

★亡くなった人に永遠の安息を、愛する人を亡くした人に いやしと慰めが与えられますように。

★病气の人に回復と健康が与えられますように。

★医療従事者の安全と健康が守られますように。

★クリスマスと年末年始に家族や友人に会えない人に 互いの絆を深める機会が与えられますように。

★一人暮らしの人が孤立することがありませんように。

★生活に困窮する人々に支援が届きますように。

★災害被災者の生活再建が進みますように。

★外国籍の人・技能実習生の生活が守られますように。

★愛をもって援助の手を差し伸べるすべての人を  
勇気づけてください。

主イエスよ、わたしたちの祈りを聞いてください。



二〇二〇年十二月二十四日

カトリック京都司教

✠パウロ大塚喜直

